

Landeshauptstadt Magdeburg - Der Oberbürgermeister -		Datum 19.03.2015
Dezernat V	Amt Amt 53	Öffentlichkeitsstatus öffentlich

INFORMATION

I0087/15

Beratung	Tag	Behandlung
Der Oberbürgermeister	31.03.2015	nicht öffentlich
Gesundheits- und Sozialausschuss	22.04.2015	öffentlich

Thema: Haushaltsplan 2015 - Sachstand Förderung AIDS-Hilfe e.V.

Gemäß dem Beschluss des Stadtrates zur Förderung der AIDS-Hilfe (Beschluss-Nr. 231-008(VI)14) soll der AIDS-Hilfe Sachsen-Anhalt Nord e. V. beginnend ab dem Jahr 2015 mit 40.000 Euro gefördert werden. Insbesondere sollen hier die aufsuchende Arbeit in den allgemeinbildenden und berufsbildenden Schulen und den Jugendfreizeiteinrichtungen in der Landeshauptstadt Magdeburg zuzüglich einer entsprechenden Öffentlichkeitsarbeit Berücksichtigung finden. In Vorbereitung des Fördermittelbescheides erfolgten mehrere Kontakte mit der AIDS-Hilfe und dem Gesundheits- und Veterinäramt, um das Leistungsspektrum der Tätigkeiten zu definieren. So besteht fachlich Konsens, dass zusätzlich zum formulierten Stadtratsbeschluss auch Primärprävention für junge MSM (Männer, die Sex mit Männern haben“) und für die Allgemeinbevölkerung notwendig sind. Im Rahmen der durch uns fachlich geprüften Zuarbeiten entstand mit der AIDS-Hilfe zusammen ein Leistungskonzept, welches in den drei Bereichen

1. Primärprävention – Jugendliche und junge Erwachsene
2. Primärprävention – Allgemeinbevölkerung
3. Primärprävention – junge MSM

Leistungen vorsieht.

Der Fördermittelbescheid konnte somit in der 12. Kalenderwoche zugestellt werden.

Borris